

(仮称) 旭中学校区統合小学校の服装に関するアンケート結果

<アンケート実施期間>

令和5年10月10日～令和5年10月20日

<アンケート実施状況>

対象者	対象世帯	回答世帯	回答率
令和5年度旭中学校区4小学校在籍児童の保護者	328	300	91.46%
旭中学校区統合小学校入学予定児童の保護者	90	46	51.11%
	418	346	82.77%

<アンケート集計の内訳>

・統合小学校の服装についてどう思いますか？

制服がよい	161	46.53%
私服がよい	182	52.60%
無効票	3	0.87%

・制服がよいと考える理由（複数回答）

経済的	手入れ	差	統一感	準備	冠婚葬祭	購入	温度調節	その他
72	29	110	93	125	64	19	13	13

(その他の主な理由)

- ・公私のけじめがつき、学校へ行く気持ちに切り替わる。
- ・皆が同じものを着るので派手な服装になったりすることもなく、式典や校外学習の集合写真に統一感があっている。
- ・服装によるいじめなどが心配。特に女子の場合、服装に起因する悪口やトラブルがおきやすい。

・私服がよいと考える理由（複数回答）

経済的	手入れ	差	統一感	準備	冠婚葬祭	購入	温度調節	その他
89	94	2	1	22	1	76	109	67

(その他の主な理由)

- ・個性が出せる、成長による買い替えがしやすい。
- ・本人の年齢に合わせた好みの服を着てほしい。
- ・中学校からは制服なので、小学校くらい私服でもよい。
- ・制服だと汚れたり破れたりしたときに大変。制服は子どもの遊び心を制限するのでは？親が子どもの汚れを気にして、子どもの行動に過敏になってしまうのではないかと。